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Réponse :

•  Un sondage effectué en février par la direction générale de la santé faisait ressortir une imposante majorité,
86%, de personnes favorables à cette évolution de la loi.
 Il est à noter que plus d'un fumeur sur deux interrogé approuvait aussi cette mesure d'interdiction de fumer dans
les lieux à usage collectif.
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